



DUC IN ALTUM !

AVANCE AU LARGE

NUMÉRO 54 • 20 MARS 2025



MOT DU PADRE

Chers parents,

PAR DON ANDREAS

Les grands patrons de la Big Data de la Silicon Valley mettent leurs enfants dans des écoles spécialisées qui évitent l'utilisation des écrans. Ce mouvement semble inversé quand nous regardons un bon nombre de nos établissements scolaires. Les écrans sont de plus en plus omniprésents. Faut-il inverser ce mouvement ? Nous pourrons répondre non, car ces outils de travail sont incontournables dans la société ne serait-ce que pour gérer ses impôts, pour communiquer au travail, pour garder le contact avec son environnement social. Donc il faut plutôt éduquer. Le carême est un de ces moments favorables pour remplacer pour un certain temps ce qui me rend addict par des habitudes constructives comme le sport, la lecture ou du temps passé avec les amis. C'est facile à dire- mais c'est un combat à mener avant tout ! Toutes les statistiques le prouvent, moins les gens passent du temps sur les écrans, plus ils se sentent épanouis dans leur vie. Donc le premier point de l'éducation aux écrans c'est de comprendre que moins de temps d'écran est un plus de qualité de vie ! Soyons radicaux et choisissons un style de vie alternatif !



Votre,

don Andreas

BILAN DE LA SEMAINE

LES ÉDUCATEURS

LE MOT DES ÉDUCATEURS :

Le temps à Mortagne fait du bien à tout le monde. Le soleil apporte une nouvelle joie ! Néanmoins l'importance du temps d'étude et la discipline qui va avec n'est pas encore intégré par tous. Nous allons veiller sur cela tout particulièrement la semaine prochaine.

LE TABLEAU D'HONNEUR

INTERNE
DE LA
SEMAINE

Melchior
Delassagne

INTERNE
STUDIEUX

Lou
Dollois

INTERNE
JOYEUX

Carolina
Pesce

INTERNE
ORDONNÉ

Gustave
Delafosse

LA BONNE
ACTION DE
LA SEMAINE

Maria et
Garance

BON À SAVOIR

LES ÉDUCATEURS

Fête de Saint Joseph- fête de l'internat : Une belle célébration autour de la Saint Joseph et un Lasergame - une combinaison assez paradoxale - ont permis d'honorer St Joseph. Est-ce qu'il est content de cette journée ? Je pense que oui. Cette figure paternel, fidèle - même dans les épreuves imprévisibles, cette figure de Père qui faisait grandir sans se mettre en avant, qui savez affirmer et confirmer l'identité de Jésus et qui nous est donné aussi comme figure paternel pour devenir une vraie femme et vrai homme selon le plan de Dieu en se sachant aimé, protégé, poussé à l'aventure, en se sachant belle et fort à la fois ! Nous avons tous besoin d'être confirmé dans notre être. Et c'est normal nous avons jamais des parents parfaits - il faut les honorer pour tous ce qu'ils nous apporte, mais ils seront jamais parfaits et c'est normal. C'est que Dieu qui est parfait et il nous montre qu'il est ce PERE fort qui veut te montrer ta véritable identité de fils, de fille, de garçon - puis avec le temps ton identité de femme et d'homme. Prions pour que ce passage soit possible pour tous et que chacun trouve des figures paternels dont ils ont besoin, aux cieux St Joseph et Dieu lui-même, mais aussi ici bas.

